

# 尾張地域

2025. 1

## イオンモール 防災展

## 尾張東地区 スカウトラリー2024

尾張西地区 組織・拡充委員長 瀧 慎太郎

尾張東地区 ボーイ担当副コミッショナー 小川 恭平

10月5日(土)、6日(日)にイオンモール木曾川で開催された防災展にボーイスカウトとして出展をしました。防災キャラバンを毎年開催してきたことから出展の打診をいただきました。

当日は、地区内ベンチャースカウトもプロジェクト活動として企画立案・制作・運営に協力してもらい、来場者に対して様々な防災体験をしてもらい、ボーイスカウト活動を地域の方に知っていただくいい機会となりました。2日間で180名ほどの参加者があり非常ににぎやかなブース運営となりました。



2024年11月3日、小牧市「市民四季の森」にて尾張東地区のボーイスカウト部門によるスカウトラリーを開催しました。当日は晴天に恵まれる中約100人のスカウトが会場に集まり班ごとで行動し班員全員で協力しながら様々なスカウトスキルを用いたゲームに挑戦しました。

今年のラリーでは応急処置・クロスベアリング・野帳・手分量の計測・手旗信号・風力発電(アースドライブ)の6種類のゲームを実施しました。会場のあちこちでスカウトや指導者の笑顔が見られました。また大会直前に菊スカウトに進級したスカウトの伝達式も実施、スカウトにとって良い思い出になったようです。



## 地区ビーバースカウト交流会

尾張南地区 あま第3団 ビーバー隊長 高橋 雅和

お天気に恵まれ10月27日(日)岐阜県養老町の養老公園で、2024年度尾張南地区ビーバースカウト交流会を行いました。日差しも強くなく、過ごしやすい気温、おまけに雨上がりで森林浴には最高のコンディションでの開催です。

元気いっぱいのビーバーさん達は楽しそうに養老川沿いに滝口を目指し登っていきます。片道1.2km約30分の道程です。周辺の景色を楽しみながらネイチャービンゴと数ある橋の名前やその順番を覚えるミッションをこなし、これから紅葉の時期を迎える自然を満喫したようです。そのあと、季節外れの川遊びをエンジョイしてかわいい笑顔の絶えない交流会でした。

